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Lambsheim, 02.02.2022 
 
Anfrage zum Stand der Umsetzung des Kitazukunftsgesetzes im Kreis 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Körner, 
 
im Rahmen der Umsetzung des Kitazukunftsgesetzes ist der Kreis für einzelne Aspekte zuständig und 
kann Unterstützung leisten. Vor diesem Hintergrund fragen wir: 
 

1. Sind bereits alle Begehungen der Einrichtungen im Kreis abgeschlossen? 
2. Wurden alle Gemeinden über die Ergebnisse der Begehungen informiert? In welcher Form? 
3. Welchen zusätzlichen Raumbedarf ergaben die Begehungen der Einrichtungen? (Bitte um 

Aufschlüsselung des Bedarfs nach den einzelnen Einrichtungen) 
4. Mit welchem zusätzlichen Zuschussbedarf durch den Kreis wird in den kommenden Jahren 

gerechnet, um den zusätzlichen Raumbedarf baulich abzudecken? 
5. Müssen hierfür zusätzliche Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt werden? 
6. Wurden bereits alle Gemeinden über die Konzeptionierung im Rahmen des 

Sozialraumbudgets informiert? Wurden ihnen das Konzept zur Verfügung gestellt? 
7. In welche Einrichtungen werden welche der Module im Rahmen des Sozialraumbudgets 

umgesetzt? (Mit der Bitte um Aufschlüsselung nach Einrichtung) 
8. Für wie viele Kitas wurden bereits neue Betriebsgenehmigungen beantragt und bei welchen 

Kitas steht eine Genehmigung noch aus? 
 
Wir danken bereits im Voraus für die Beantwortung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Elias Weinacht 
 

GRÜNE Kreistagsfraktion Rhein-Pfalz, c/o Martin Eberle 
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